

*Zum 115. Jubiläum der Tanzschule Wiesrecker:*

## **Tanzen wie die Weltmeister – Discofox Workshop**

Discofox – das ist eine Kombination vieler verschiedener Elemente aus anderen Tänzen. Er kombiniert die aus dem Foxtrott abgeleiteten Schrittmuster mit der klassischen Tanzhaltung, der Improvisationsfreiheit des Swing, den Drehtechniken der lateinamerikanischen Tänze, den Wickelfiguren des Salsa und den akrobatischen Figuren des Rock'n' Roll und Boogie Woogie. Er hat sich mittlerweile zu einem der populärsten Paartänze in Deutschland entwickelt.

Nach den großen Erfolgen in den vergangenen Jahren startet am

Samstag, dem 9. April um 19.30 Uhr in der Tanzschule Wiesrecker (Studio Beckum) wieder ein dreistündiger Discofox-Workshop mit den mehrfachen Discofox-Hustle-Weltmeistern Meggy Schymik und Achim Schmale. Diese weihen Sie in die Geheimnisse perfekt gesetzter Grundschriffe und effektvoller Figuren ein. Die Teilnehmer sollten Grundkenntnisse im Discofox haben. Teilnahme nur nach vorheriger Anmeldung!

Weitere Informationen und Anmeldungen in der Tanzschule Wiesrecker, Stromberger Str. 3, Tel. 02522-4185.